
 

 a) BSE-Fall im Rhein-Sieg-Kreis 
 
Abg. Albrecht erkundigte sich, ob es bei dem einen aufgetretenen BSE-Fall 
geblieben sei und sich die Angelegenheit durch die Schlachtungen erledigt habe? 
 
Ltd. KVD Jaeger informierte, bisher sei kein weiterer BSE-Fall aufgetreten. Bei den 
insgesamt 11 getöteten Tieren konnte kein BSE nachgewiesen werden. Im weiteren 
Verfahren werde jetzt noch ein Test in einem Institut durchgeführt. Von dort habe 
man bisher noch kein Testergebnis erhalten. 

 
b) Modellflugplatz in Windeck 

 
Abg. Gliss-Dekker fragte nach, ob die Verkippung inzwischen abgeräumt worden sei? 
 
Ltd. KVD Jaeger antwortete, das Planungsbüro Cochet aus Bad Godesberg sei 
beauftragt worden, ein Gutachten zu erstellen und Vorschläge zur weiteren 
Vorgehensweise zu machen. Die Verwaltung gehe davon aus, dass innerhalb der 
nächsten 14 Tage ein Ergebnis vorliege. 

 
c) Letzte Sitzung dieser Legislaturperiode 

 
Ltd. KVD Jaeger dankte den Umweltausschussmitgliedern auch im Namen seiner 
Mitarbeiter/-innen für die gute Zusammenarbeit in der mit der heutigen Sitzung zu 
Ende gehenden Legislaturperiode. 
 
Die Abg. Gliss-Dekker und Auen verabschiedeten sich aus dem Umweltausschuss 
und schlossen sich dem von Herrn Jaeger ausgesprochenen Dank an. 
 
Abg. Dr. Boehm dankte der Verwaltung für die gute Zusammenarbeit, die geleistete 
Arbeit und die angenehme Atmosphäre sowie dem Vorsitzenden, Herrn Köhler, für 
die Sitzungsführung. 
 
Der Vorsitzende betonte, sowohl die Umweltausschussmitglieder als auch die 
Verwaltung haben ihm die Arbeit leicht gemacht. 

 
 

 

 


